

Le 8 août dernier à Aise la 35<sup>e</sup> édition de la Rencontre Valdôtaine

## La Vallée d'Aoste n'oublie pas ses émigrés



**Resserrer les liens qui unissent les Valdôtains** émigrés et les Valdôtains du Pays: voici le but poursuivi par la Rencontre Valdôtaine, un rendez-vous qui se déroule depuis 35 ans et qui remporte toujours un grand succès.

A l'occasion de l'édition 2010, organisée par la Commune d'Aise en collaboration avec le Service de promotion de la langue française de la Présidence de la Région, plus de 650 personnes ont participé à la journée qui a été enrichie de nombreuses activités.

En effet, parallèlement aux moments institutionnels et conviviaux, cette édition de la Rencontre prévoyait un volet spécialement dédié aux enfants: les petits valdôtains d'ici et d'ailleurs ont pu ainsi découvrir ensemble la Vallée d'Aoste, en participant aux ateliers organisés



par l'Assessorat régional de l'Education et de la Culture.

En outre, les élèves de l'école de Runaz-Aise avaient préparé un spectacle sur le thème de l'émigration en Vallée d'Aoste, qui a été

projeté sur grand écran à un très nombreux public.

«En cette période de crise – a commenté le président de la Région Augusto Rollandin – nous comprenons encore mieux quelles furent

les difficultés qui ont obligé tant de Valdôtains à quitter leur Pays pour chercher du travail ailleurs. La Rencontre veut réaffirmer que la Vallée d'Aoste ne les a pas oubliés. Ce rendez-vous est à la fois une grande fête et un moment d'unité, qui, actuellement, doit être en mesure de se présenter aux nouvelles générations, pour les aider à mieux connaître la Vallée d'Aoste et à retrouver leurs racines. Nous voulons en effet que ce rapport ne soit pas uniquement formel, mais bien au contraire qu'il devienne toujours plus fécond. C'est pour cette raison que nous cherchons à renouveler chaque année la Rencontre Valdôtaine et que nous avons inauguré en début d'année la Maison du Val d'Aoste à Paris. Comme je l'avais dit lors de son ouverture, ce nouveau siège doit aussi être conçu

comme la maison de tous les émigrés, un lieu où ils peuvent toujours retrouver un peu de leur Vallée, se sentir chez eux et soutenir l'action de promotion de la Région en France».

Le syndic de la Commune d'Aise Romana Lyabel a également exprimé sa satisfaction: «L'organisation de cette Rencontre représentait un défi pour Aise, une petite commune qui compte seulement 320 habitants. Toute la communauté a participé à sa réussite et je crois que le bilan est très positif: Valdôtains de l'étranger et Valdôtains du Pays ont été satisfaits. Par ailleurs, l'organisation de ce rendez-vous a représenté une belle opportunité pour la population d'Aise, qui a pu découvrir l'histoire de ses ancêtres et le passé de sa Commune.»

Ensuite, le lundi 9 août, le président Rollandin a reçu au Palais régional les responsables des Sociétés d'émigrés au Palais régional pour une réunion informelle, afin de faire le point sur les activités actuelles et futures. Les représentants des associations ont remercié le Gouvernement pour les efforts prodigués afin de dynamiser la Rencontre et pour son engagement à travers les rapports entre l'Administration et les émigrés.

«Il est manifeste que nous ne ménageons pas nos efforts envers les émigrés – a déclaré le président Rollandin – l'organisation de la Rencontre, les aides versées à leurs associations et la création d'un nouveau siège à Paris en sont la preuve. Toutefois, nous nous apercevons que, malgré nos suggestions répétées aux associations, la participation des nouvelles générations est très faible. De ce fait, c'est avec une certaine préoccupation que nous nous tournons vers l'avenir».

Pour l'édition 2011, rendez-vous le dimanche 7 août dans la commune de Verrès.

**TERIOS**

**Essere**

Daihatsu sceglie Mobil 1

**Terios è sempre più di moda. Presto scoprirai perché.**

**Avere**

**DAIHATSU**  
Le auto costruite in Giappone.

**Terios To Be. Tuo a partire da 17.990 euro.**

5 porte, blocco del differenziale centrale, design ultracompatto. Grazie agli incentivi Daihatsu, Terios To Be è tuo a un prezzo eccezionale, e con il finanziamento dedicato Easy Terios a partire da 228 euro al mese. Se scegli le versioni Green Powered, con la convenienza del GPL, spendi solo 500 euro in più.

Esempio di finanziamento Terios 1.300 To Be Easy: prezzo € 17.990 (€ 18.990 listino - € 1.000 contributo Daihatsu), IPT esclusa, anticipo € 5.000, 1<sup>a</sup> rata dopo 90 giorni, 82 rate da € 228, TAN 5,55%, TAEG 6,41%. Spese istruttoria € 350. Copertura Incendio/Furto inclusa per i primi 36 mesi e "Protezione Persona" disponibile per l'intera durata del finanziamento. Importo totale coperture € 2.049,60 (es. calcolato sulla prov. di Milano). Fogli informativi in Concessionaria. Salvo approvazione DaihatsuFin. Offerta valida fino al 30 settembre 2010.

Consumo misto (l/100 km) da 7,4 a 7,7 benzina e 10,7 GPL; Emissioni CO<sub>2</sub> (g/km) da 173 a 181 benzina e 173 GPL.

# LintyAuto

**VENDITA.ASSISTENZA.RICAMBI**  
19, Plan Félinaz Charvensod (AO) 0165.262286 [www.lintyauto.com](http://www.lintyauto.com)